
Antrag: Befestigung von Pfandringen (24.11.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragen wir die Befestigung von Pfandringen an den Mülleimern des Marktplatzes
und im Bürgerpark.

Begründung: Leider gibt es heutzutage immer mehr Menschen in unserer Mitte, wie z. B.
Die Gruppe der Rentner, welche auf zusätzliche Geldeinnahmequellen angewiesen sind,
dazu bietet sich das Pfandsammeln als eine einfache Methode an. Das Problem daran ist,
dass viele Personen dazu oft im Müll wühlen müssen, da sich der Pfand meist in den
Mülleimern befindet. Nicht nur das, dass Pfandsammeln an sich schon jede Menge Scharm
hervorruft, da wird es dann durch das wühlen im Müll nochmal zusätzlich scharmvoller für
die Menschen. Um dieses Problem zu beseitigen sollten an den Mülleimern auf dem
Marktplatz und im Bürgerpark solche Pfandringe angebracht werden, damit den Personen
die darauf angewiesen sind diese Scharm erübrigt bleibt. Denn auch bei uns gibt es viele
Menschen, welche leider auf den Pfand angewiesen sind, diese nimmt man jedoch in
unserer Mitte nicht immer wahr, da die Menschen meistens morgens oder abends, im
Schutze der Dunkelheit unterwegs sind, damit sich die Menschen unbeobachtet den Pfand
raus fischen können. Schon heute wird ein Teil des Pfands einfach neben die Mülleimer
gestellt, damit niemand im Müll wühlen muss, jedoch fliegt der Pfand dann häufig durch
stärkeren Wind irgendwo rum und landet in der Vegetation, was auch nicht im Sinne des
Erfinders sein kann oder die Flaschen kippen um und zerbrechen. Gerade deswegen sind
die Pfandringe ein zusätzlicher guter Grund. Erfolge hat man mit den Pfandringen z. B.
bereits in Bünde erzielt.
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